Morena celebra que se den jubilaciones dignas

Votos a favor tuvo la

reforma de pensio-

nes el lunes

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

EL PRESIDENTE NACIONAL de Morena, Mario Delgado, felicitó a los diputados de la transformación que aprobaron el dictamen por el que se crea el Fondo de Pensiones para el Bienestar, mismo del cual, dijo, garantizará un retiro digno para las y los trabajadores.

Agregó que mientras el movimiento defiende los intereses del pueblo, la derecha sigue defendiendo los intereses financieros de unos pocos.

"El PAN y el PRI como siempre, como lo hicieron en el Fobaproa, siguen defendiendo los intereses financieros. Noso-

tros defendemos los intereses del pueblo. Ayer (lunes) la derecha votó en contra de que el pueblo de México y de que los trabajadores se retiren con una pensión digna", subrayó.

morenista apuntó que debe quedar para el registro que los grupos parlamentarios del PRI, del PAN, de Movimiento Ciudadano y "lo que queda del PRD" votaron en contra del dictamen, porque "van a ver que, en algunos años, en campaña, andarán de hipócritas diciendo que están a favor de una pensión digna para las y los trabajadores mexicanos, así como ahora de repente están a favor, según ellos, de 🛍 los programas sociales".

En conferencia de prensa, el dirigente

Explicó que la reforma consiste en la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, el cual garantizará que las y los trabajadores que se retiren puedan acceder a una pensión de hasta 16 mil pesos.

> "El esquema que se aprobó nos llevará a que si ganas 10 mil pesos puedas tener una pensión de 10 mil pesos. Es la gran diferencia con lo que hicieron los tecnócratas", señaló.



NOSOTROS DEFENDEMOS los intereses del pueblo. Ayer (lunes) la derecha votó en contra de que el pueblo de México y de que los trabajadores se retiren con una pensión digna

Mario Delgado Dirigente nacional de Morena